



8月 のぎくくみだより

主任: 前田

＜子どもの声＞ まぶしいお日様が光輝きはじめ、園庭にある大きな木の下や巴の鳴き声で、
（ニギヤカ）にならっていいます。先月からはじまりお池（アヒル）遊びが何よりの樂しみでアヒル
バッタを片手にうれしそうに登園してくるおうちさん達はみんな笑顔（ハーフ）です。

初めは、音真に水がかかると甘美かっていいであります。おうちも少しも平気にならって、自分でから
お池の中に入っていると、カヌー（カヌー）はアヒル、ワニ（ワニ）はアヒル、靴（カヌー）車輪（アヒル）
水遊びのおもちゃで元氣いっぱい遊ぶ様になりましたとても嬉しく思います。

又、「お池に遊びに行こう」と声を封けてると、トイレに行き自分で服を脱いでみようとする
一生懸命（アヒル）です。アヒルが 工手（アヒル）に頭から脱げると「さあきてよ」と、
大喜びです。そして脱いでアヒル、靴着、ズボン等をいつも広げては「半分」と
言いつながらアヒルに挑戦しています。

自分で水着を着て元気張ってアヒル遊びが工手（アヒル）で自分の体を拭いたりすることも毎日の積み重ねの中で工手（アヒル）になってきています。

今月もこの夏にしかできない水遊び、泥んこ遊びを沢山していき、勇気や決断力
が育ち、のびのびと開放されタイミングに挑戦していくと思います。

次月 今月のねらい

- うさぎさん おうちさんライオニさんにはて夏でしか体験できない色々な遊びをダイミックに展開して
いく中で、充分に心身を開放しよう。

- 又、やれ下に事の喜びや意欲を高めさせて何かに向かっていこうとするところ
を育てよう。



○○ 熱中症に注意しましょ。

お子さん達は体温の調節が未発達です。
外で遊び時は、帽子をかぶり風通しの
いい日陰を避んで休憩いとくだけ、水分を
十分にとるなどして熱中症予防をしましょ。
園の方でも1人1人のお子さんの健康状態を
しっかり見ていて、暑さの中でも無理のない
ように楽しく遊んでいきたいと思います。

○ おねがい

系統ペニシリンから布ペニシリンへと
移行していくといつも思いますが、布ペニシリンを
何枚か持たせて下さい。始めの頃は
タイミングが合わず失敗も多いかと思いまが
夏は布ペニシリンへ移行するいい機会です。
汚れ物が増えるかと思いまが
よろしくお願ひします。

